

Côte d'Azur Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

5 Pièces

189 m²

Réf. CA7-891

1 800 000 €

Peille

Maison à vendre (06440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Luxueuse villa provençale de plain-pied, de 189 m² habitables sur un terrain arboré de 5800 m², dans un domaine sécurisé de Saint Martin de Peille. Cette maison de caractère est composée d'une vaste pièce de vie avec cheminée, une grande cuisine, 3 chambres avec salles de bains privées. A l'extérieur vous disposez d'une piscine chauffée, un jacuzzi, un salon d'été, et un studio indépendant pour vos invités. Le tout complété par 2 parkings couverts, système d'alarme et caméras de sécurité. Une opportunité de vie au grand air et au calme, près de Monaco

Luxurious single-storey Provencal villa, of 189 sq.m of living space on a plot of 5800 m², in a secure area of Saint Martin de Peille. This character house is composed of a large living room with fireplace, a large kitchen, 3 En-suite bedrooms. Outside for you confort, you have a heated pool, a jacuzzi, a summer lounge, and an independent studio for your guests. All complemented by 2 covered car parks, alarm system and security cameras. An opportunity to live outdoors and in peace, near Monaco

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

